#### 高豊中学校 学校通信

# くろしおだより 2023.11.13

### 11月1日(水), 2日(木) 赤い羽根共同募金

生活委員が募金活動 を行いました。事前に赤 い羽根募金の趣旨や使 い道を知らせ,募金への 協力をお願いしました。





募金活動と同時にあいさ つ運動も行い,明るい雰囲 気の登校風景でした。

## 11月7日(火) 薬物乱用防止教室(3年)

豊橋警察署生活安全課の署員,スク ールサポーター,校区補導員をお招き して,薬物乱用防止教室を行いました。



「薬物は、思っている以上に中学生に身近なこと」「インターネットを使いこなし、警戒心の薄い中学生が狙われる」などの話を聞いたり、薬物使用の怖さがわかる DVD を視聴したりしました。

#### 【振り返りより】

- ○薬物は未成年でも手に入れることができるくらい身近にあって, 恐ろしいものだという ことを再確認しました。誘われたときは, 自分の人生を守るためにもきっぱり断るよう にします。
- ○僕は薬物は危ないものという認識はあったのですが、どういう感じで危ないのかよく わかっていませんでした。でも、今回の教室を受けて、一度でもやったら、現実と夢が わからなくなり何度もやってしまって止まらなくなることがわかりました。
- ○講師の先生の話を聞いて,薬物は自分の心,身体,人生,なにもかもをなくしてしまう ことがわかりました。今日のことをいかして,絶対に薬物に手を出さないようにします。